
 

 

B E S C H L U S S  

 

aus der Niederschrift über die 19. Sitzung – Wahlperiode 2020/2025 – 

des Rates 

vom 13. Dezember 2022 

 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

16) Bekanntgabe der Niederschrift über den öffentlichen Teil der 9. Sit-

zung – Wahlperiode 2020/2025 – des Ausschusses für Planung, 

Verkehr und Grundstücksangelegenheiten vom 14. November 2022 

513-2020/2025 

  

Sachverhalt: 

Die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 9. Sitzung – Wahlperiode 2020/2025 – 

des Ausschusses für Planung, Verkehr und Grundstücksangelegenheiten vom 14. No-

vember 2022 wird bekanntgegeben.  

 

Beratungsverlauf: 

Ratsmitglied Mankau bittet zunächst um Auskunft, ob es hinsichtlich des Tagesord-

nungspunktes 3 „Gestaltung des Einmündungsbereichs der Florianstraße zur Overhet-

felder Straße“ neue Erkenntnisse bzw. Ergebnisse gäbe.  

 

Herr Hinsen teilt mit, dass es einen Ortstermin mit der Kindertageseinrichtung und der 

Feuerwehr gegeben habe. Die Kindertageseinrichtung sei mit dem Planungsvorschlag 

eines breiten Gehwegs als Nebenanlage einverstanden. Die Feuerwehr habe Beden-

ken hinsichtlich der geplanten Anlegung von Baumscheiben. Aus diesen Gründen sei 

derzeit die Tendenz, auf die Baumscheiben zu verzichten und eine breite Nebenanlage 

anzulegen. 

 

Ratsmitglied T. Coenen bittet um Auskunft, wann mit der Realisierung des neuen Park-

platzes für die Kindertageseinrichtung gerechnet werden könne.  

 



Beschluss aus 19. Sitzung des Rates 2 von 2 

Herr Hinsen teilt mit, dass im Sommer 2023 ein Parkplatz hinter der Kindertagesein-

richtung errichtet werde.  

 

Ratsmitglied Wahlenberg bittet um Mitteilung, wie die Verwaltung die Bedenken der 

Feuerwehr beurteilt.  

 

Herr Schippers teilt mit, dass die Verwaltung die Bedenken durchaus teile, da die an-

fahrenden Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr bei angelegten Baumscheiben in den 

Gegenverkehr schwenken müssten. Bei einem Verzicht auf die Anlegung von Baum-

scheiben könnten mögliche Unfallgefahren vermieden werden.  

 

Ratsmitglied T. Coenen bittet um Mitteilung, ob der derzeit auch von nicht feuerwehran-

gehörigen Personen genutzte Parkraum vor dem Feuerwehrgerätehaus anders beschil-

dert werden könne.  

 

Herr Hinsen teilt mit, dass die unberechtigte Nutzung des Parkraums von Dritten be-

kannt sei und mit der Feuerwehr erörtert wurde. Nach Ende der Bautätigkeiten im 

Heineland sei eine Beschilderung zur ausschließlichen Nutzung für die Mitglieder der 

Freiwilligen Feuerwehr geplant.  

 

Beschluss: 

Die Beschlussvorschläge zu den Tagesordnungspunkten 1, 3 und 4 werden genehmigt.  

 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig, 0 Stimmenthaltung(en) 

 

Kenntnisnahme:  

Die Niederschrift zu den Tagesordnungspunkten 2 und 5 wird zur Kenntnis genommen.  

 
 

 

 




